



## El Presidente se reúne con el Presidente de la Diputación Provincial de Cuenca para seguir avanzando en la resolución de asuntos que atañen a ambas Administraciones

- Se ha tratado, entre otros asuntos, de la mejora de la depuración y el abastecimiento en algunas localidades de la provincia castellano manchega

**23-feb-2015.** El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, se ha reunido con el Presidente de la Diputación Provincial de Cuenca, Benjamín Prieto, para seguir avanzando en la mejora de la depuración, el abastecimiento y la modernización de regadíos en varias localidades de la provincia castellano manchega.

Durante la reunión se han analizado algunos casos particulares para intentar, mediante una cooperación más fluida de ambas Administraciones, acelerar su resolución. Entre otros compromisos, Confederación ha ofrecido asesoramiento técnico a Diputación para la mejora de la depuración en pequeñas poblaciones siguiendo las tesis planteadas en las Jornadas técnicas celebradas en diciembre en la sede central del Organismo de cuenca. Asimismo, se ha acordado buscar la fórmula más adecuada para solicitar fondos europeos con los llevar a cabo proyectos en la provincia de Cuenca.

Por último, se ha estudiado cómo mejorar la situación de algunas zonas regables, acordándose en cualquier caso el seguir manteniendo contactos periódicos para el seguimiento de estos importantes asuntos.